

Argumente Schulen

Baulicher Gesundheitsschutz...

kann zur Reduzierung von Krankheitstagen der Lehrkräfte sowie der Schüler*innen führen und somit zu weniger Unterrichtsausfall beitragen.

erleichtert das Umstellen des schulischen Betriebs bei lokal erhöhtem Infektionsgeschehen oder während einer pandemischen Situation, um eine Fortführung des Unterrichts sicherzustellen.

fördert die soziale und schulische Entwicklung von Kindern, da Betriebseinschränkungen vermieden werden können.

entlastet Eltern und Familien, da Homeschooling vermieden werden kann.

ermöglicht eine Fortführung der externen Nutzung (bspw. durch Volkshochschulen) des Schulgebäudes auch während Ausbruchssituationen.

kann das professionelle Image der Einrichtung steigern und Hygieneprozesse unterstützen.
